

# 落合だより

「こころ清く」「静かに考え」「動きはつつ」

## 7月行事予定

|     |   |  |
|-----|---|--|
| 1日  | 火 | 講話朝会 〇ッ 昼休み (ニコデイ・話し合い)                                    |
| 2日  | 水 | A5日課 栄養士学校訪問5-2  |
| 3日  | 木 |  |
| 4日  | 金 | B5日課 栄養士学校訪問5-1  |
| 5日  | 土 |  |
| 6日  | 日 |  |
| 7日  | 月 | B5日課   |
| 8日  | 火 | 児童集会① (音楽委員会)<br>菊づくり (大鉢あげ)                               |
| 9日  | 水 | A5日課<br>授業参観・懇談会 (全学年)                                     |
| 10日 | 木 | 代表委員会 3年万引き防止教室<br>栄養士学校訪問2-2 あやせ0の日運動                     |
| 11日 | 金 | B5日課<br>3年あさみどりの会お話し会 (2,3校時)                              |
| 12日 | 土 |  |
| 13日 | 日 |  |
| 14日 | 月 | A5日課 スクールアンケート<br>栄養士学校訪問2-1                               |
| 15日 | 火 | 児童集会② 〇ッ 昼休み (ニコデイ・遊び)<br>4年福祉教室 (2,3校時)<br>2年福祉教室 (3,4校時) |
| 16日 | 水 | A5日課 大掃除<br>6年携帯電話教室 (3校時)                                 |
| 17日 | 木 | A4日課 給食・プラザ終了  |
| 18日 | 金 | A3日課 終業式   |
| 19日 | 土 | 夏季休業<br>7月21日(月)~8月31日(日)<br>2学期の始業式は、9月1日(月)です。           |

### ●プラザ落合

運営時間：16時30分まで

連絡先：090-1430-7098

※プラザに参加するときは、朝、必ずご家庭でプラザに参加することを約束してください。

わいわいプラザ 7/22(火)~7/25(金)

詳細についてはプラザのお便りをご覧ください。

6月30日現在の  
児童数 272名

### ●登下校の見守りありがとうございます！

落合小学校の学区には、交通量の多い大きな道路や、道幅が狭く危険な箇所があります。毎日、子ども達が安全に登下校できるように、児童の登下校を見守ってくださる交通安全ボランティアの皆様が各コースにいらっしゃいます。また、落合自治会の見守り隊の皆様も、下校時の見守りに協力してくださっています。多くの地域の方々に見守られ、支えられながら、児童が安全安心に過ごすことができることに感謝いたします。

### ●熱中症予防の対策を！！

登下校の際は、帽子や日傘の使用を推奨します。また、児童の健康面・衛生面を考えて、水筒や汗拭きタオルを毎日持たせていただくと幸いです。(水筒の中身は、基本的には水かお茶類ですが、熱中症予防の観点から氷・砂糖・リン酸を薄めたものでも可とします。甘いお茶やジュース類は不可です。)



### ●夏休み中の学校閉庁日について

8月12日(火)から8月15日(金)までは、学校閉庁日となります。

緊急の場合は、**綾瀬市役所 77-1111**にご連絡ください。

### ●2学期の行事 日程変更について

★2.4.6年学年発表会…12月3日(水)

★個別面談…12月5日(金)~12日(金)

詳細については、2学期に配付されるお便りをご覧ください。

#### <9月の主な行事予定>

1日(月) B4日課 第2学期始業式

2日(火) B4日課 給食・プラザ開始

3日(水) A5日課

17日(水) B4日課

今年の6月も暑い日が続き、すでに真夏日のような日もありました。水泳学習も始まり、順調に進んでおります。水泳学習では、学校運営協議会やPTAの方々がプール監視のサポートをボランティアでしてくださっています。児童の安全面の確保としてとても心強く、助かっております。1学期も残すところ3週間となりました。1学期の学習のまとめをしっかりと、夏休みを迎えたいと思います。7月も重ねてご支援・ご協力をお願いいたします。

### プール清掃をしました

6月5日に6年生がプール清掃を行いました。当日は、落合地区青少年健全育成会、学校運営協議会、PTAの方々もボランティアでお手伝いをしてくださいました。清掃場所は、プールサイドと管理棟などの周辺施設のみですが、大人の方たちが自分たちのために、暑いなか汗を流してお手伝いしてくださる姿を見て、きっといろいろなことを感じてくれたのではないのでしょうか。暑いなかご協力いただきました皆様には、心より感謝申し上げます。



### 5年生 野外教育活動（キャンプ）へ

5年生は、6月3日から一泊二日で、「愛川ふれあいの村」に野外教育活動に行ってきました。1日目は、服部牧場を見学した後に村内ウォークラリーを行い、カレー作りに挑戦しました。夜は、雨天のためキャンドルファイヤーとなりましたが、「友情の火」「思いやりの火」「信頼の火」をみんなで灯すことができました。2日目は、「レインボープラザ」にて藍染の体験をした後に愛川公園で遊び、最後に宮ヶ瀬ダム放流を見学しました。二日間を通して、協力することの大切さを学び、5年生の絆がより深まった野外教育活動になりました。



### 3年生 はまぎんこども宇宙科学館へ

3年生は5月27日に「はまぎんこども宇宙科学館」へ遠足に行ってきました。宇宙トレーニング室では宇宙飛行士にチャレンジするスペースがあり、月の重力でのジャンプ体験をするコーナーは大人気でした。宇宙科学館の中にあるプラネタリウムでは、横浜の日の出と日の入りの風景、そして、町の灯りを消したらどんな夜空が見えるのかを疑似体験することができました。



### 1年生 新江の島水族館へ

6月17日に1年生は「新江の島水族館」に遠足に行きました。小学校に入学して初めての遠足は、少し緊張もあったかもしれませんが、みんな笑顔で学校を出発しました。水族館では、大きな水槽の中を魚が群れを成して泳ぐ姿や涼しそうに泳ぐクラゲに子どもたちの視線は釘付けでした。イルカショーでは迫力のあるイルカのジャンプに大きな拍手を送っていました。一番のお楽しみのお弁当の時間は、お家の方が作ってくれたお弁当をうれしそうに食べていました。とても暑い日でしたが、体調不良者も無く、思い出に残る遠足となりました。

